

La promotion 1962-66 de l'école catholique d'Arts et Métiers portera désormais le nom d'Alfred Nobel

Hier a, eu lieu à l'école catholique d'Arts et Métiers de Lyon le baptême de la promotion 1862-1966.

A l'issue de la cérémonie religieuse qui s'est déroulée en la chapelle du pensionnat des Lazaristes, les personnalités et les élèves de l'École étaient

reçus dans les salons de l'Amicale.

Pour la première fois, une promotion de l'école catholique d'Arts et Métiers a désiré le patronage d'un homme illustre de nationalité étrangère. Elle a voulu porter le nom d'Alfred Nobel » devait déclarer M. Jean Giraud,

Major d'estime de la promotion 62-66, dans son allocution.

S'adressant aux personnalités étrangères, aux représentants des pays scandinaves, il poursuivait : « Qu'il me soit permis, au nom de mes camarades de la promotion, d'exprimer à vos pays et vous-même, le témoignage de no-

tre gratitude la plus profonde et la plus émue. Nous n'avons pas choisi Alfred Nobel parce qu'il fut l'inventeur de la dynamite ; mais parce qu'il fut un mécène de la Science et des Arts.

« Il est un aspect de la grandeur d'âme et de la bonté d'Alfred Nobel qui nous a touchés : il a voulu être à sa façon l'apôtre de la paix.

« Plus précisément encore, nous nous réclamons de lui en tant que futurs ingénieurs. Nous voulons être des hommes de vérité et des constructeurs de la paix. Sans doute la vérité de notre travail n'a pas l'éclat de la grande lumière scientifique qui couronne le Prix Nobel. Nous devons être cependant les artisans, les inventeurs d'une vérité technique capable d'aider les hommes dans leur existence quotidienne et d'une vérité humaine propre à les aider à vivre plus dignement l'effort qu'ils développent chaque jour pour rassurer leur subsistance et bâtir leur foyer. Un chef n'est pas seulement un homme qui commande. Il ne dispose de l'autorité que pour éveiller et susciter autour de lui des vocations d'homme. »

Le Major d'estime de la nouvelle promotion concluait son allocution par ces termes : « Nous voulons être des hommes de vérité, des promoteurs de la justice, et c'est justement parce que nous ressentons cet appel que nous avons désiré porter le nom d'Alfred Nobel. »

Frère Joseph, directeur de l'E.C.A.M., souhaitait ensuite tous les succès possibles à la nouvelle promotion. La parole appartenait alors aux représentants des pays scandinaves. M. Nystrom, attaché d'ambassade royale de Suède, remerciait la promotion 62-66 d'avoir choisi pour parrain un illustre savant de son pays. M. Larsen, représentant de l'Ambassade de Norvège, apportait de son côté le témoignage de gratitude du peuple norvégien.

Solennellement, M. Lefebvre Albaret, président national des Anciens E.C.A.M., donnait lecture du cérémonial précédant la remise traditionnelle du fanion de la promotion.

A l'issue de la cérémonie, un vin d'honneur réunissait tous les invités.

En fin de soirée, un cocktail était offert aux personnalités et aux élèves par la Municipalité de Lyon, dans les salons de l'Hôtel de ville.

LES PERSONNALITES

Monseigneur Denis, représentant de Son Eminence le Cardinal Gerlier ; chanoine Calvet, aumônier de l'E.C.A.M. ; M. Nystrom, représentant de l'Ambassade royale de Suède ; M. Larsen, représentant de l'Ambassade de Norvège ; Cher Frère Joseph, directeur de l'E.C.A.M. ; M. Guigou, Consul de Suède ; M. Manz, Consul de Suisse ; M. Johnsson, chancelier du consulat de Suède ;

MM. Tapernoux et Chapas, adjoints au Maire de Lyon ; M. Lefebvre Albaret, président des Anciens E.C.A.M. ; M. Dominique, président des Anciens E.C.A.M. de Lyon ; M. Maisonneuve, président des Anciens Lazaristes ; Révérend Père Emorine, professeur ; Monsieur le Directeur de l'Agence France-Press ; M. Jean Giraud, major d'estime de la 2^{me} année



M. Nystrom, attaché d'ambassade royale de Suède au cours de son allocution. En arrière plan sous les couleurs suédoises et norvégiennes, la Promotion 62-66 qui porte maintenant le nom d'Alfred Nobel.